

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Implementasi tugas pokok dan fungsi perangkat desa bertujuan untuk mengarahkan Pemerintahan Desa khususnya mengenai tugas pokok dan fungsi perangkat desa dapat dijalankan dengan baik sesuai dengan Permendagri No.84 Tahun 2015 dan Peraturan Desa tahapan proses untuk mewujudkan proses Implementasi terdiri dari, Tahapan Pengesahan, Pelaksanaan Keputusan Oleh Instansi pelaksanaan, Kesiadaan Kelompok Sasaran, Dampak nyata Keputusan, Upaya Perbaikan. Namun dari hasil wawancara dari sebagian besar informan penelitian mengatakan bahwa dari kelima tahapan implementasi tersebut belum berjalan dengan baik dilakukan oleh Perangkat Desa Londi sehingga tujuan Implementasi tugas pokok dan fungsi Perangkat Desa Londi belum tercapai secara maksimal.
2. Dari hasil wawancara yang dilakukan dengan informan diperoleh data informasi tentang faktor utama yang mempengaruhi Implementasi tugas pokok dan fungsi Perangkat Desa yaitu, faktor Disiplin Perangkat Desa, Pelatihan Perangkat Desa, Sarana dan Prasarana.

#### B. Saran

1. Perangkat Desa londi diharapkan dapat menjalankan tugas pokok dan fungsi perangkat desa sesuai dengan aturan yang telah ditetapkan dalam permendagri No. 84 Tahun 2015 dan peraturan desa dengan menerapkan

tahapan implementasi seperti Tahapan Pengesahan, Pelaksanaan Keputusan Oleh Instansi pelaksanaan, Kesiapan Kelompok Sasaran, Dampak nyata Keputusan, Upaya Perbaikan serta terus menjalankan tugas pokok dan fungsinya sesuai arahan dari pimpinan langsung yaitu Kepala Desa Londi dan memanfaatkan dengan baik atau ikut serta jika ada pendidikan dan pelatihan yang diadakan pemerintah daerah untuk mengasah kemampuan perangkat desa Londi.

2. Kepala Desa Londi selaku pimpinan tertinggi di Desa Londi dan merupakan atasan langsung dari perangkat desa Londi diharapkan terus mensosialisasikan tugas pokok dan fungsi perangkat desa Londi sesuai dengan Peraturan yang ada dalam permendagri No. 84 Tahun 2015 dan juga peraturan-peraturan lainnya serta terus berkoordinasi dengan perangkat desa Londi dalam penyelenggaraan pemerintah desa Londi.